

Précautions contre la maladie à la Garderie Rainbow

Grandes salles, hauts plafonds et petits groupes

- Désinfectez-vous les mains et celles de votre enfant à l'entrée à l'arrivée et au départ.
- Enlevez vos bottes/chaussures et celles de votre enfant à la porte.
- Enlevez le manteau, le bonnet et les gants de votre enfant et mettez-les dans son casier.
- Changez les bottes de votre enfant; les enfants devraient avoir des chaussures d'intérieur à n'utiliser qu'à l'intérieur de la garderie.
- Les jouets sont lavés et désinfectés après chaque utilisation.
- Le sol, les tables et les chaises sont nettoyés et désinfectés après chaque repas et activité.
- Nous envoyons l'agenda quotidien par email.
- Les enfants fiévreux ne sont pas admis à la garderie.

Les éducateurs suivent la liste des règlements d'hygiène du MFA et de la Santé Publique du Québec.

Sickness Precautions at Garderie Rainbow

Big rooms, High ceilings, and small groups

- Disinfect your and your child's hands at the entrance upon arrival and departure.
- Take off your and your child's Boots/ shoes at the door.
- Take off your child's coat, hat, and gloves and put them in his cubby.
- Change your child's boots; children should have indoor shoes to only use inside the daycare.
- Toys are washed and disinfected after each use.
- The floor, tables, and chairs are cleaned and disinfected after each meal and activity.
- We send the Daily Agenda by email.
- Children with a fever are not allowed in the daycare.

Educators follow the list of hygiene regulations of the MFA and Santé Publique du Québec.